

J'ai eu l'occasion de travailler et dialoguer avec Jean-Luc Roméro, président de l'Association pour le droit de mourir dans la dignité (ADMD) que nous avons encore reçu récemment au groupe socialiste du Sénat. Je pense avec lui que la loi Claeys-Leonetti doit évoluer. C'est un sujet qui donnera lieu au Parlement à un débat qui est, pour moi, absolument nécessaire.

J'ai eu également l'occasion de dialoguer, à plusieurs reprises avec des responsables d'une autre association, JALMALV, qui agit pour développer les soins palliatifs et accompagner les personnes en fin de vie. Pour bien connaître, dans le Loiret, les responsables et plusieurs bénévoles de cette association, je tiens à m'inscrire en faux contre les propos tenus par Christine Angot dans l'émission « On n'est pas couchés », selon laquelle cette association serait un « lobby » animé par des « catholiques intégristes » dont les bénévoles feraient « intrusion dans la vie des malades » et exerceraient sur eux une violence psychologique quand ils souhaiteraient qu'il soit mis fin à leur existence.

Damien Le Guay a dénoncé avec sa fougue habituelle ces propos dans *Le Figaro* du 26 avril dernier.

Pour ma part, je souhaite que nous puissions mener la réflexion qu'appelle ce sujet essentiel avec la sérénité et le souci de la vérité et de l'objectivité qui ont visiblement fait défaut lors de l'émission en question.

JPS